

miércoles 1 de septiembre de 2021

El Alcalde acompaña a la plantilla y cuerpo técnico del Antequera Club de Fútbol a su ofrenda floral a la Virgen de los Remedios ante el inicio

Nacho Pérez se estrenará en el banquillo en el año en el que el Antequera Club de Fútbol afronta con ilusión la temporada en la nueva categoría que viene a corresponderse con la antigua 2ªB. El debut liguero, este sábado 4 de septiembre en casa del Club Deportivo Coria, mientras que el estreno en El Maulí será el 12 de septiembre ante el Club Deportivo Don Benito.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, han acompañado a los jugadores y cuerpo técnico del primer equipo del Antequera Club de Fútbol en el acto de ofrenda floral y visita a la Patrona Mariana de la ciudad, la Virgen de los Remedios, de cara al inicio de la temporada futbolística 2021-2022, que tendrá como gran aliciente el hecho de participar en una categoría nacional como es la 2ªRFEF, nueva competición que viene a sustituir con la antigua 2ªB.

El presidente Ángel González, el entrenador Nacho Pérez –que se estrena como entrenador de nuestro equipo–, y los capitanes Sergio Díaz y Juanjo han encabezado la expedición del conjunto blanquiverde que se ha desplazado a la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, lugar en el que ha tenido lugar una ofrenda floral y una oración a cargo del preparador físico Juan Jesús Adalid.

Por su parte, el alcalde Manolo Barón ha tomado también la palabra para desear la mayor de las suertes al Antequera Club de Fútbol para la próxima temporada, dándoles las gracias por llevar el nombre de nuestra ciudad por toda España y alegando también al juego limpio como bandera del juego del equipo.

